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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 
 

OGGETTO: “Mancato aggiornamento di SeSaMo da parte dei fornitori di salute privati: cosa fa la 

Giunta?” 

Il Consigliere regionale Nicola Conficoni, 

Considerato che, di fronte alle difficoltà del Sistema sanitario regionale a garantire servizi e prestazioni 

ai cittadini, la Giunta regionale ha inteso aumentare gli affidamenti ai produttori di salute privati sia in 

convenzione sia attraverso appalti esterni (es. radiologia di Pordenone, 56 milioni per 10 anni!); 

Ricordato che, al di là delle divergenti valutazioni sulla bontà di tale scelta di politica sanitaria, questa 

andrebbe accompagnata in primis da azioni di controllo sulla quantità e sulla qualità dei servizi di fatto 

acquistati da terzi e, in secondo luogo imponendo un “debito informativo” in capo ai produttori esterni al 

sistema sanitario al fine di una migliore integrazione funzionale del privato con il Servizio sanitario 

pubblico; 

Evidenziata in particolare la necessità che chi opera in convenzione inserisca l’esito di esami, la 

documentazione sanitaria e i referti, nel fascicolo elettronico così da renderli disponibili per il cittadino e 

per il suo medico di medicina generale in SeSaMo; 

Vista la DGR n. 1917/2022 “Adozione e utilizzo del fascicolo sanitario elettronico. estensione dei servizi 

digitali della piattaforma regionale sesamo fvg” che prevede, tra le altre disposizioni, “Di promuovere 

l’alimentazione e l’aggiornamento dei referti e della documentazione sanitaria prodotta dalle strutture 

sanitarie private accreditate/convenzionate verso il Fascicolo Sanitario Elettronico 2.0”; 

Atteso che, come segnalato da tanti cittadini e da numerosi medici di base, tale positiva innovazione non 

sempre è avvenuta ovvero in molti casi il fascicolo sanitario elettronico tuttora non viene aggiornato; 

 

INTERROGA la Giunta regionale 

per conoscere: 

 lo stato di attuazione delle disposizioni contenute nella DGR n. 1917/2022 ovvero quanti fornitori 

di salute privati sul totale di quelli convenzionati con il Sistema sanitario regionale alimentano il 

fascicolo elettronico; 

 quali azioni intende porre in essere per promuovere questa innovazione utile al cittadino e alla 

medicina di base. 

 
 
Firma  
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